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08.02.2017

Ponto 2.5. – Declaração de voto

Intervenção Vereador Rui Francisco

Considerando  a  necessidade  de  proceder  à  conclusão  deste  trabalho,  e  tomando  como  boas  as

informações  aqui  prestadas  pelo  Senhor  Presidente  e  a  Senhora  Vereadora,  nós  vamos  votar

favoravelmente o ponto.  

Relembramos que durante muitos anos, aquando da discussão das grandes opções do plano, um dos

problemas que tínhamos sempre era a questão do inventário.

Consideramos contudo, que esta não pode ser a forma de colmatar as necessidades permanentes de

recursos humanos na Câmara. E esperamos que, num futuro muito próximo, identificada que está uma

necessidade  de  recursos  humanos,  numa  área  específica,  a  Câmara  possa  abrir  um  procedimento

concursal para que este, e outros trabalhadores, possam vir a concorrer e a estabelecer com a Câmara

um vínculo formal, não precário, porque é disso que precisamos.

Não devemos alimentar a precariedade, através de contratos de tarefa, quando aquilo que precisamos é

de trabalhadores qualificados e motivados a trabalhar connosco.

Entendemos por isso que, o Senhor Presidente, deveria fazer um levantamento destas necessidades, ao

nível dos diferentes serviços, e procurar resolve-las de uma forma permanente, permitindo a este e

outros trabalhadores encarar a sua situação laboral com uma maior estabilidade.

Odivelas,  8 de Fevereiro de 2017

Os Vereadores da CDU


